



Balsam für die Seele war eine der vielen Rückmeldungen, die den Eindruck widerspiegeln, den die Jahresversammlung des Verbandes Integrierte Mediation am 26.11.2017 auf die Teilnehmer hinterlassen hat. Es war eine Veranstaltung im Geiste der Mediation, die sich durchaus auch kritisch mit Fragen der Mediation auseinandergesetzt hat. Nicht nur das Ambiente im Diehl's Hotel war ausschlaggebend ...]

The post Balsam für die Seele appeared first on integrierte MEDIATION.

<p>Balsam für die Seele war eine der vielen Rückmeldungen, die den Eindruck widerspiegeln, den die Jahresversammlung des Verbandes Integrierte Mediation am 26.11.2017 auf die Teilnehmer hinterlassen hat. Es war eine Veranstaltung im Geiste der Mediation, die sich durchaus auch kritisch mit Fragen der Mediation auseinandergesetzt hat. Nicht nur das Ambiente im Diehl's Hotel war ausschlaggebend ...</p>

<p>The post <a rel="nofollow"

href="https://www.in-mediation.eu/balsam-fuer-die-seele">Balsam für die Seele
appeared first on integrierte
MEDIATION. </p>